

SERVICE BOX CONFIGS2.SBC

Beschreibung / Description

Diese Datei beinhaltet alle z.Zt. bekannten Siteco LED Leuchtentypen.
Diese Datei muss immer auf der Service Box im Stammverzeichnis vorhanden sein.
Bei Produktneuerungen muss die Config Datei auf der Service Box durch die aktuellste Version ersetzt werden.
Um die aktuelle Datei auf die Service Box aufzuspielen, gehen Sie bitte wie folgt vor:

- Netzversorgung trennen.
- Service Box über USB mit dem PC (Windows XP) verbinden.
- Die Box wird als Wechseldatenträger erkannt.
- Das ZIP-Archiv entpacken und die Datei „ConfigS2.sbc“ auf das Laufwerk der Service Box kopieren, die bestehende Datei überschreiben.
- Service Box abstecken

Die Liste der kompatiblen Leuchten entnehmen Sie bitte dem Ende dieser Release Note.

This file contains necessary information for the Service Box about LED luminaire types.

You can download the latest version and replace it on the Service Box.

To update the Service Box with the latest configuration, please follow this order:

- Disconnect the Service Box from power supply
- Connect the Box to any PC (Windows XP)
- The box will be recognized as a mass storage device
- unzip the Config ZIP-file and copy the “ConfigS2.sbc” onto the Box, replace the existing file.
- Disconnect the Service Box

The list of supported luminaires is at the end of this document..

Probleme / Problems

Wenn Sie irgendein Problem entdecken, melden Sie es bitte an TechnicalSupport@siteco.de

If you find any problem, please report it to TechnicalSupport@siteco.de

Kompatible LED PLUS Leuchten / listed LED PLUS luminaires

- DL10 weiß und RGBW
- Modul 520 Leuchten
- DL500, SQ, SR LED Familie
- A2 LED
- DL20
- SL0 Familie
- Glocke LED Familie

- DL10 white and RGBW
- Modul 520 luminaires
- DL500, SQ, SR LED family
- A2 LED
- DL20
- SL10 family
- Bell LED family

Achtung!

Die Service Box muss mindestens Version 2.07 sein.

Attention!

Minimum required software Version for Service Box is 2.07.